

PROGRAMA



UNIVERSIDAD
TECNOLÓGICA
METROPOLITANA

del Estado de Chile



ACREDITADA
4 AÑOS

- GESTIÓN INSTITUCIONAL
- DOCENCIA DE PREGRADO
- VINCULACIÓN CON EL MEDIO
HASTA DICIEMBRE DE 2020



CONSEJO DE RECTORES DE
LAS UNIVERSIDADES CHILENAS



CONSORCIO DE UNIVERSIDADES
DEL ESTADO DE CHILE



Concierto Orquesta de Guitarras

Instituto de Estudios Secundarios de la Universi-
dad de Chile, ISUCH

12 MARTES
SEPTIEMBRE
2017

19:30 a 21:00 hrs.

SALÓN DE HONOR,
Casa Central UTEM,
Dieciocho 161, Santiago

Más información
www.vtte.utm.cl

Organiza



Colabora



PRIMERA PARTE

Joao Pernambuco : Sons De Carrilhoes

F. Moreno-Torroba: Sonatina para guitarra (1er mov).

Antonio Lauro: Vals Venezolano 3

Guitarra: Francisco Sentis

M. Castelnuovo-Tedesco: Serenatella

Javier Contreras: Sentido y Razon

Guitarra: Vicente Moreno

D. Scarlatti: Sonata K213

M. Castelnuovo-Tedesco: Capricho n2 “Tal para Cual”

J. Turina: Homage a Tárrega- “ Soleares”

Guitarra: Benjamin Perego



SEGUNDA PARTE

Miguel Angel Castro: 4 piezas florales para 3 Guitarras

Leo Brouwer: Paisaje Cubano con Lluvia
Acerca del cielo el aire y la sonrisa.

Violeta Parra: Arriba Quemando el sol
Arauco tiene una pena
Mazurquica Mordernica

Solista invitada:

Salem Quiroz

Director

Miguel Angel Castro



VICENTE MORENO

Comienza sus estudios de guitarra con Felipe Vallejos en la EEA ISUCH el 2011. El 2013 ingresa a la Universidad de Chile, donde continuará sus estudios con el Maestro Carlos Pérez por cuatro años. El 2015 obtiene el primer lugar del concurso de guitarra Arturo González Quintana (categoría hasta 16 años). A contar del 2017, es alumno del maestro Romilio Orellana en la misma facultad, y se integra a la Orquesta de guitarras de Chile.

FRANCISCO SENTIS ACUÑA

Inició sus estudios de guitarra clásica en el año 2007 con el profesor Pedro Iglesias. En el año 2009 ingresó al conservatorio de la universidad Mayor, a cargo del profesor Romilio Orellana, con quién mantiene sus estudios a día de hoy. Es integrante de la orquesta de guitarras de Chile, desde el año 2015. Ha participado en clases magistrales con destacados guitarristas, tales como Javier Contreras, Renato Serrano, Pablo De Giusto y Carlos Martinez.

BENJAMÍN PEREGO

Inició sus acercamientos a la guitarra con el profesor Renato Spadari en la “scuola civica di música” de la comuna de Carugate, Milán en Italia. A partir del año 2009 inicia sus estudios en la Facultad de Artes de la Universidad de Chile bajo la cátedra del profesor Ernesto Quezada. Durante el año 2011 tiene clases con el guitarrista Carlos Pérez y en el marco del segundo festival internacional de guitarra “FIGS” tiene masterclass con el guitarrista argentino Carlos Martínez. Desde el año 2015 es primera guitarra de la “orquesta de guitarras de Chile” y desde el año 2016 integrante y fundador del cuarteto de guitarra “Movimientos”.

ORQUESTA DE GUITARRAS DE CHILE ISUCH

Es fundada a fines del año 2013. La Orquesta de Guitarras es financiada y apoyada por el Instituto Artístico de La Universidad de Chile ISUCH y la Facultad de Artes de la Universidad de Chile. En su corta carrera, la Orquesta de Guitarras ha demostrado la integración, la formación y el desarrollo de jóvenes guitarristas que buscan una experiencia nueva en su disciplina, acercándolos al repertorio de grandes compositores y al mundo sinfónico, mundo que, instrumentos solistas como la guitarra clásica, no conocen en su formación musical. Con esta visión, surge este proyecto innovador y pionero en Chile.

En su corta carrera la Orquesta de Guitarras de Chile ha grabado por fullFRAME producciones y se ha presentado en importantes salas, como sala Isidora Zegers, Teatro Centro Cultural Espacio Matta, Teatro Centro Cultural de Cerrillos, Aula Magna Universidad Alberto Hurtado, además son invitados todos los años al Festival Internacional de Guitarra Clásica de Santiago FIGS, compartiendo escenario con grandes guitarristas, como Juan Antonio Sanchez (Chile), Carlos Perez (Chile), Carlos Martínez (Argentina), David Grimes (EE.UU).